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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Hermann Brückl, MA  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung  
betreffend Luftreinigungsgeräte an österreichischen Schulen  
 

In der Sitzung des Unterrichtsausschusses am 5. Oktober 2021 haben Sie ausgesagt, 
dass das BMBWF für den Einsatz an Schulen Luftreinigungsgeräte beschafft haben soll.  

 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Bildung, 
Wissenschaft und Forschung folgende  
 

Anfrage 
 
1. Wann wurden die Geräte angeschafft?  
2. Wie viele Geräte wurden angeschafft?  
3. Um welche Geräte handelt es sich konkret?  
4. Gab es eine Ausschreibung?  
5. Falls ja, mit welchem Text?  
6. Auf welche Höhe beliefen sich die Anschaffungskosten?  
7. An welchen Schulen sollen die Geräte zum Einsatz kommen?  
8. Wie viele Geräte sollen jeweils zum Einsatz kommen?  
9. Wird ein Einbau erforderlich sein?  
10. Wann soll dieser erfolgen?  
11. Wieviel Zeit benötigt der Einbau eines Geräts?  
12. Wann sollen sämtliche Geräte eingebaut sein?  
13. Auf welche Höhe werden sich die Kosten für den Einbau belaufen?  
14. Ist ein Einbau während des laufenden Schuljahrs überhaupt möglich?  
15. Warum wurden diese Geräte nicht bereits während der Sommerferien beschafft bzw. 

installiert?  
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